
 

  

 

リオ オリンピックも色々心配されていましたが、無事終了しました。日本は、メ

ダル数は４１個と過去最大となり、４年後へ、弾みがついたのではないでしょうか。 

今回のオリンピックの競技の中で、日本選手のガンバリが目に付きました。レス

リングでの最後の逆転、またバトミントンでの逆転ｅｔｃ、最後まで試合を捨てず

逆転する選手に感銘を受けました。ただ非常に残念だったのは、米国の金メダリス

トが自身の犯罪を偽装し、銃を突き付けられ、財布を取られたと証言し問題になっ

た事です。やはり真のメダリストは、人間的にも高潔さを備えていてほしいと思い

ます。 

ぜひ「空の高さや、海の深さ」を感じられる人間に成長してもらいたいものです。

それが真のメダリストではないでしょうか。 

 

 

 

 関ガバナーエレクト事務所開設の案内が届いております。地区事務所内に設置

されました。 

 9/25(日)開催の「カノラ少年少女合唱団創立 25 周年記念講演会」の案内が届いてお

ります。招待状が 1 枚ありますので、必要な方は事務局まで申し出てください。 

 

 

 

社会奉仕委員会  「ダメ。ゼッタイ」普及運動(薬物乱用防止)の募金箱を本日よ

りしばらくの間、例会受付に設置します。ご協力をお願いします。 

親睦委員会  花火鑑賞会へは大勢の皆様にご参加いただき、ありがとうございま

した。ご協力いただいた守屋さんと、親睦委員会の皆さんには感謝申し上げます。 
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本日はこのような貴重な時間を頂きありがとうございます。現在、有限

会社フキドウの代表取締役として化粧品店の経営をしております。また昨

年より岡谷市議会議員としての活動をさせていただいております。 
 昨年 12 月、岡谷ロータリークラブに入会させていただき初めての機会となりますので、

私自身の紹介、会社の紹介と少しだけ議員活動に触れてお話しをさせていただきたいと思

います。 
 
昭和 41 年 10 月 11 日に生を受け今年で 50 歳という節目の年をむかえます。 
岡谷市で生まれ、聖母幼稚園、岡谷小学校、岡谷西部中学校、東海第三高校理数科を経

て東海大学へ進学しました。ところが 2 年目の夏休み帰省した時に、父のすい臓がんが発

覚し 4 か月の闘病生活の末 57 歳で急逝。それを期に大学を中退し岡谷に戻ってまいりま

した。私が 20 歳の頃でした。そして会社に携わることになり、今年で 30 年経過したこと

になります。 
家族は母、妻、大学生の長男、高校 3 年で受験生の娘の 5 人家族です。 

 
もともと今井家は、今井の農家で、本家（今井竜五市長）から宝永 2 年（1705 年）にわ

かれ 10 代にわたり、約 190 年間農業を営んできましたが、明治 31 年に曽祖父富蔵が時計

貴金属、電蓄（甲信越地区米国ビクター電蓄総代理店）を扱う富貴堂として創業しました。

明治 38 年に岡谷駅が開業して翌年には、現在のレイクウォーク岡谷付近にあった平野村役

場と岡谷駅をつなぐ中央通りが開通しました。また製糸業の繁栄により店も成長を遂げて

きましたが、戦時における企業整理により昭和 18 年頃休業することになってしまいました。 
昭和 14 年に祖父一雄は富貴屋味噌醸造店を開業しましたが、こちらも戦時に配給される

大豆の調達が困難となり閉業しました。 
その後、父章雄が、昭和 25 年に化粧品専門店として開業しました。この頃店名をカタカ

ナのフキドウに改めました。 
 店名の由来は、論語の 里

り

仁
じ ん

第四に「子曰く、富と貴きとは是れ人の浴する所なり。其

の道を以てせざれば、之を得るも去らざるなり。～」と続く一節がありますが、「富と名誉

は人々が求めるものだが不正でこれらを得たならそれらを受け入れてはならない」の意味

を持ち、その心で営業するようにとの願いをこめて、富蔵の父竹彌が命名したとのことで

す。 
 昭和 35 年、有限会社フキドウを設立し 57 期目になります。 
 
 私が会社に携わった頃は、本店と、昭和 49 年より営業していた松電ストア内にある長地

店、昭和 59 年に開店したララオカヤ店と 3 店舗での営業をしていました。母と姉二人、

従業員、美容部員合わせて 10 名ほどのスタッフで営業していました。当時、私は何の知識

もないまま、父からも何も教わる間もなく見様見真似で経理や労務をしていましたが、こ

のままではいけないと思い、松本の専門学校（国際コンピュータビジネス専門学校 情報

処理経理課）へ２年間通わせていただきました。その後は自己啓発セミナーに参加して人
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卓話「自己紹介」 

 



 
生の目標「出会いを大切にし、人との調和がとれた、やすらぎのある人生をおくる」を決

めました。また、コンサルティング会社が主催する経営者大学と称する講座に参加して経

営理念や経営全般について学びました。 
 経営理念は「私たちは、真の美とリラックスを提案いたします」としました。お客様に

より美しく、より明るく、より楽しく、より豊かにすごしていただけるように、女性の幸

福を願い、日々の美容習慣により魅力と光り輝く知性と技術を磨いていただき、地域社会

の中で、いつまでも元気でご活躍していただきたいという願いをこめました。 
 28 歳の頃、化粧品業界は、再販制度廃止に伴い価格競争が始まりました。将来に不安を

抱き、新規事業として、松本にエステサロンを出店しましたが、1 年で撤退することにな

ってしまいました。岡谷より大きい市場への憧れ、エステ業界の発展性からチャレンジを

試みたのですが、すべてにおいて自身の甘さを実感した出来事でした。一つ良かったこと

があるとしたら、出店したことを聞きつけてお祝いに駆けつけてくれた友人との結婚を決

めるきっかけになったことでしょうか。その友人が今の妻です。 
 
また、老舗として長年お世話になっている常連のお客様や、地域とのつながりは一兆一

端ではできないかけがえのないものであると実感しました。 
 地域の先輩方からも助けられ、地域活動に関わる機会も増えていきました。 
岡谷商工会議所、諏訪圏青年会議所、童画館通り商店街、特定非営利活動法人維新塾、

岡谷市商業連合会、岡谷スタンプ協同組合、化粧品組合などに所属して少しでも地域のお

役に立てるよう活動の幅を広げて参りました。他にも、更生保護関係団体の一つ、岡谷 BBS
会の再発足時に携わり、過ちを犯してしまった子供たちに関わることにより家庭や地域な

ど育ちの環境がいかに大切かを痛感しました。この様な活動は、自身の成長にもつながり

ます。また、それぞれの得意分野や経験を活かすことで活動が更に広がり街が元気になれ

る可能性を強く感じています。 
 
しかし 30 年間経つと街も大きく変わってしまいました。人口は 5 万人を切り、岡谷市

も将来へ向けて行政の役割と取り組みを変えていかなければ行き詰まってしまいます。企

業誘致や産業や資産を生かした観光など様々な取り組みはしているものの十分とはいえま

せん。賑やかだった街中は衰退し空き店舗、空き家は地域の力だけではどうにもなりませ

ん。自分なりに、何か行動を起こさなければいけないという思いにかられ、昨年、諸先輩

や活動してきた仲間の後押しもあり、岡谷市議会議員選挙に出馬することを決断しました。

おかげ様で当選することができました。 
1 年半の議員活動をしてみて感じることは、行財政の健全化や公共施設の老朽化、経済

対策など私たちが必要と感じている課題に対する取り組みは、すでにされてきていますが、

残念ながら成果につながっていない現実があります。 
職員の努力により 10 年で 100 人以上削減した職員の人件費は、増加した扶養費となっ

て消えてしまっています。 
事業に関しても改善のためのＰＤＣＡサイクルが機能していないように感じます。だい

ぶ前になりますが、補助金の申請で課題を挙げたところ良い成果だけを記入するよう書き

直ししたことがありました。 
産業振興に関わる政策は雇用創出、税収増加につながり、街の経済の活性化、生活の豊

かさにつながります。つまりここにいらっしゃる企業の皆様のご繁栄こそが、街の将来に

 



 
つながると思っています。これからも経営者の視点での行政の在り方に対するご意見、ご

提言を頂ければそれを反映できるよう努めてまいります。どうかよろしくお願いいたしま

す。 
 これからロータリー活動を通して社会貢献のあり方を研鑽し、成長していけたらと思っ

ています。今後ともご指導よろしくお願い申し上げおわりとさせていただきます。ありが

とうございました。 
 

 

 

 
 

  

今井康善  本日、卓話よろしくお願いします。自己紹介させていただきますので、

聞いてください。 

牛山幸一・梅垣和彦・小口泰史・小口裕司・笠原新太郎・上條英雄・佐伯克己・佐

藤有司・瀬戸雅三・高木昭好・中嶋孝一・中村文明・林広一郎・林 裕彦・林 靖

高・平沢清文・宮坂晃介・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮澤由己・矢島 實・山岸邦太郎・

山崎典夫  本日は今井康善会員の卓話です。よろしくお願いいたします。 

小口 隆・北澤洋之介・薩摩 建・高木昭好・中畑隆一・濵 毅・濵 俊弘・林 靖

高・守屋麻里・髙木克彦  リオ オリンピックが終わりました。日本チームはメダ

ルがたくさん取れ、すばらしい大会でした。 

 

 

 

8/9 会員数４１名、出席者３２名、出席率７８.０４％、前々回訂正７７.５０％ 

8/23 会員数４１名、出席者３２名、出席率７８.０４％、前々回訂正８０.００％ 
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